



Mit grossem Bedauern mussten wir erfahren, dass

Beat Hürlimann

1959 – 2015

von uns gegangen ist. Beat Hürlimann hat sich während vieler Jahre stark für die Gemeinde Richterswil engagiert. Besonders die Entwicklung der Jugend lag ihm am Herzen. Er war uns bis zuletzt in vielen Projekten eine wichtige Hilfe und Unterstützung.

Er hat u. a. in folgenden Gremien des Ressorts Gesellschaft mitgewirkt: Kommission Netz, Kommission Jugend, Jungbürgerfeier (JuBü), Musica.

Seiner Familie, seinen Freunden und Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir wünschen der Familie viel Kraft in schweren Stunden. Die Kreativität und Hilfsbereitschaft von Beat Hürlimann werden wir stets in guter Erinnerung behalten. Er wird uns fehlen.

Gemeinderat Richterswil/
Ressort Gesellschaft